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Reunida la Asamblea de Alumnos el 16 de junio a las 11:00 en segunda convocatoria, comienza la sesión a las
11:05 con el siguiente orden del día:
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1. Aprobación, si procede, de actas anteriores

El Delegado de Facultad, Pablo Martínez López, informa de que no se ha podido redactar el acta de la asam-
blea anterior por problemas técnicos y, consecuentemente, no procede la aprobación de actas anteriores.

Se pasa al siguiente punto.

2. Informe del Equipo Directivo.

Pablo Martínez comienza el informe dando el turno de palabra a Alberto López Martínez, para que este hablé
sobre la Junta de Facultad del 20 de junio, a la que Pablo no pudo asistir.

Alberto menciona los siguientes puntos de interés, que se trataron en dicha junta:

Aprobación del calendario académico y del calendario de TFG del curso 2022/23

Aplazamiento de la aprobación de la enmienda al RRI de la Facultad propuesta desde DAFI, debido a una
falta de quórum en la Junta de Facultad

Asimismo, Alberto informa que, durante el mes de julio, tomará lugar la elección a Decano/a de la Facultad de
Informática; y a su vez anima a los miembros presentes de la Asamblea a acudir a la Junta de Facultad en la que
se lleve a cabo la votación, o en su lugar, a hacer uso del voto anticipado.

A continuación, Alberto comenta puntos importantes tratados en el Pleno del Consejo de Estudiantes de la
Universidad de Murcia (CEUM) del 6 de mayo, al que no pudieron asistir ni Pablo Martínez ni la Subdelegada de
Facultad, Sira Garcerán:

Informe sobre el anteproyecto de Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU), que establece el derecho
al paro académico, entre otras propuestas.

Creación de un canal de difusión de Telegram del CEUM

Asimismo, Alberto remarca que, en esta reunión, Eva Garcés de los Fayos, presidenta del CEUM, incidió en el
importante papel que tienen los representantes de estudiantes a la hora de difundir e informar sobre los eventos,
actos y asuntos llevados a cabo por el Consejo de Estudiantes; pues estos juegan un papel fundamental para que
toda esta información llegue al estudiantado.

Por otra parte, Alberto informa que, en los Departamentos de Ingeniería y Tecnología de Computadores (DI-
TEC), de Ingeniería de la Información y las Comunicaciones (DIIC), y de Informática y Sistemas (DIS); se van a
convocar, en las próximas semanas, Consejos de Departamento para aprobar las guías docentes del grado en
Informática, y del nuevo grado en Ciencia e Ingeniería de Datos, del próximo curso 2022/23. Tras comentar esto,
Alberto solicita a los miembros en Consejo de Departamento presentes en la Asamblea que, en la medida de
lo posible, intenten leer todas las guías docentes que vayan a ser aprobadas en los Departamentos de los que
forman parte.

Por último, Alberto resume someramente las 3 últimas reuniones del Claustro: 2 de carácter ordinario y 1 de
carácter extraordinario, destacando la reciente elección del Defensor Universitario, Juan José Vera Martínez, que
seguirá estando en el cargo.

Pablo Martínez da las gracias a Alberto López por su informe, y a continuación, comenta algunos puntos tra-
tados en el pleno del CEUM del 7 de junio. Destacando el informe que se hizo en el mismo sobre la Oficina de
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Atención Social.

Asimismo, Pablo comenta que se han estado gestionando los problemas relacionados con los clubes de la
Delegación de Estudiantes; entre los cambios más relevantes, se puede destacar:

El cargo de coordinador de clubes ha pasado de Pablo Sempere Frutos a José Antonio Parra Espín, que
también es responsable del club de Magic

El responsable de Sistemas Digitales pasa a ser Andrés Miguel Guerrero Serna, cargo anteriormente ocupa-
do por Pablo Sempere.

A continuación, Pablo Martínez informa del despliegue de microondas en la primera planta de la Facultad,
de cara a habilitar una sala comedor en la misma; y termina el punto informando de la próxima reunión que va a
tener DAFI con el Equipo Decanal.

3. Aprobación, si procede, de la memoria económica del curso 2021/2022

El tesorero de la Delegación, Juan Luis Gómez Gómez, comenta el documento de la memoria económica,
explicando cada uno de los gastos redactados en la misma.

La memoria económica queda aprobada por asentimiento.

4. Ruegos y preguntas.

4.1. Alberto López: ¿De qué curso es el nuevo Responsable de Sistemas Digitales?

Pablo Martínez responde que Andrés Miguel está cursando ahora mismo segundo, y argumenta que el hecho
de que se encuentre en segundo curso es un aspecto positivo a la hora de garantizar su continuidad en el cargo,
pues va a seguir estando en el grado en Informática durante, al menos, 2 años más.

Alberto concuerda con Pablo.

4.2. Alberto López: ¿Cómo vais a tomar el acta de esta asamblea?

Pablo Martínez responde que se le había olvidado preguntar si había alguien en contra de grabar la asamblea,
y a continuación, lo pregunta a los asistentes a la asamblea.
Alberto pregunta si se ha grabado la sesión.
Juan Luis responde que, en teoría, la sesión se ha grabado desde el principio; el problema es que no se ha pedido
permiso al inicio de la asamblea, y que, si hay alguien en contra, se borra la grabación.
Pablo coincide, y reformula su anterior pregunta. Preguntando en este caso si hay alguien que quiera eliminar la
grabación que está en curso.
Ninguno de los presentes dice que quiera borrar la grabación.
Por último, Alberto informa que su confusión se debía a que no había visto el símbolo de grabación de la aplicación
de Zoom.
Pablo le informa de que la asamblea se ha grabado con una herramienta externa a Zoom.

4.3. Ruegos

Por último, Alberto López ruega a los presentes que acudan a la Junta de Facultad en la que se elegirá al
próximo decano de la Facultad.
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Tras esto finaliza la sesión a las 11:20.

Secretaria de la Delegación de Alumnos
Celia Rodríguez del Amor

En Murcia, a 31 de octubre de 2022.
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